

Doris Bures: Engagierte Jugendliche als HoffnungsträgerInnen der Demokratie

Nationalratspräsidentin heißt JP-MandatarInnen aus Kärnten im Parlament willkommen

Wien (PK) – Als Auftakt des Jugendparlaments 11/14 trafen die TeilnehmerInnen bei einem Fotoshooting heute früh auf Nationalratspräsidentin Doris Bures und Bundesratspräsidentin Ana Blatnik. Bei der offiziellen Eröffnung des Parlamentstages wünschte die Präsidentin des Nationalrats den SchülerInnen viel Erfolg, Freude und spannende Erfahrungen bei der Arbeit als ParlamentarerInnen. "Nutzt die Gelegenheit, eure Meinung zu sagen und mitzubestimmen", appellierte die Präsidentin an die SchülerInnen und verlieh ihrer Hoffnung Ausdruck, dass die jungen Menschen die Motivation, in der Demokratie mitzugestalten, auch im zukünftigen Leben behalten.

Die Jugendlichen, die hinter die Kulissen des Hohen Hauses blicken, kommen aus Klagenfurt (5C, Europagymnasium und 5B, Bundesgymnasium (BG)/Bundesrealgymnasium (BRG) für Slowenen), aus Spittal an der Drau (1B, Höhere Lehranstalt für wirtschaftliche Berufe (HLW)) und aus Villach (5D, BG/BRG Peraustraße). Voll Elan machten sich die SchülerInnen nach der Begrüßung durch die Nationalratspräsidentin auf zur ersten Station ihres Parlamentstages, der Klubbildung. In Fraktions- und Ausschusssitzungen werden sie danach über einen fiktiven Gesetzesvorschlag beraten und bei der abschließenden Plenarsitzung eine Einigung zu finden versuchen. (Schluss)